



Pièces	10 Pièces
Superficie	378 m²
Référence	7381
Prix	4 800 000 €

Demi-Quartier

Maison à vendre (74120)

Exclusivite ! Demi-quartier, chalet 8 chambres skis aux pieds, tres lumineux ref 7381. S'articulant autour d'un magnifique escalier central, ce chalet de 378 m² établi sur un terrain de 1.700 m² comprend : une très grande pièce de VI multi-exposition, avec séjour, salle à manger, salon cheminée, accès balcon et terrasse sud-ouest, cuisine semi-ouverte équipée, 6 chambres + un appartement d'amis avec 2 petites chambres, grand garage pour 4 voitures, cave, chaufferie. Mazot extérieur dans le jardin avec électricité. * honoraires charges vendeur. Honoraires à la charge du vendeur. Classe énergie ...

*Exclusivity ! Demi-quartier, 8-bedroom ski-in/ski-out, very bright chalet ref 7381. Built around a magnificent central staircase, this 378 m² chalet set in 1,700 m² of land includes: a very large multi-exposure living room, with living room, dining room, living room with fireplace, access to balcony and south-west terrace, equipped semi-open kitchen, 6 bedrooms + a guest apartment with 2 small bedrooms, large 4-car garage, cellar, boiler room. Outdoor mazot in the garden with electricity. * fees charged to the seller. Fees to be paid by the seller. Energy class C, climate class C estimated ...*

BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

